



El pasado 20 de septiembre recibimos la noticia de la detención en Venezuela del refugiado vasco Asier Guridi Zaloña.

De nuevo, el estado español responde de la única manera que parece saber obrar, nuevas detenciones y más represión, ante la apuesta nítida y firme que la mayoría social y política de nuestro país, Euskal Herria, está poniendo encima de la mesa, para poder solucionar el conflicto político que en el que estamos inmersos, en claves de justicia, democracia y paz.

En esta ocasión, esta respuesta obtusa y caduca, se ha producido en Venezuela, país que conocemos bien los/as internacionalistas vascos/as. Su proceso transformador y de emancipación popular es una referencia inspiradora de la que hemos ido aprendiendo, construyendo puentes e intercambiando experiencias junto a un buen número de movimientos y amigos/as a lo largo de ese país. Así, hemos ido fortaleciendo en las luchas y afectos, la ternura entre nuestros pueblos, la solidaridad.

Desde la posición revolucionaria que ejerce el Gobierno bolivariano, y como valedor de la paz y el respeto entre los pueblos con la que ha sabido implicarse en otros conflictos en el mundo, le pedimos humildemente que no cometa el agravio de entregar a Asier a Madrid y que no

participe de esta dinámica ciega, con la que el estado español y francés golpean de nuevo a los anhelos de justicia y paz de la gran mayoría del pueblo vasco.

Saludamos afectuosamente al pueblo venezolano y especialmente a todas aquellos/as que diariamente alzan su voz para conseguir la libertad de Julián Conrado y hoy la de Asier.

Seguiremos acompañando con más solidaridad a esta Venezuela luchadora.

Un fuerte abrazo



Enlaces:

- [Comunicado del colectivo de refugiados/as vascos/as en Venezuela, ante la detención del compañero Asier Guridi](#)